

あったかなんです！

大阪府羽曳野市立高鷲南小学校は、昭和46年に開校しました。今年度、創立55年目を迎えました。学校の周辺には、大津神社・仲哀陵古墳、大塚山古墳等、様々な歴史的遺産が点在しています。



4月4日には、かわいい1年生を迎え入学式を挙行することができました。そして、4月8日には始業式を終え、全校児童498名で無事に令和7年度がスタートしました。

さて、今年度も「あったかなん」を合言葉に、子どもの心に寄り添いながら、子どもたちが「学校が楽しい！」「学校に行きたい！」と思うような取組みを行っていきます。そして、「わかった！」「できた！」という学習に対する達成感が味わえるよう、「授業が柱」として学校目標に向けた学習の取組みを行っていきます。

令和7年度はよりいっそう「みんなですべての子どもたちを育てる」ことを意識し、誰一人取り残すことなく498人全員が元気に登校し、笑顔で下校することが当たり前な「あったかなん」な学校づくりを進めて参ります。

今年度も引き続き高鷲南小学校の子どもたちのために、あたたかいご支援とご協力をお願いいたします。

令和7年4月 校長 松井 敏和



本校公式キャラクター
「たかにゃん」